

Artikel vom 13.02.2024

Ehrung von langjährigen Mitgliedern

## Jahreshauptversammlung der Frauen-Union Weißenburg



Im Bild (von Links nach Rechts): Margit Berndt, Cristine Wägemann, Frieda Litwa, Almut Binkert, FU-Vorsitzende Renate Gutmann, Kreis-FU-Vorsitzende Anita Dollinger, Maria Lukas, Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Frauen-Union Weißenburg fand im Hotel Goldener Adler statt. Nach der Begrüßung der Anwesenden durch Frauen-Unions-Vorsitzende Renate Gutmann gab es ein kurzes Grußwort durch den CSU-Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger. Dieser bedankte sich bei den Mitgliedern der FU für die fortwährende Unterstützung und hob das hohe Engagement hervor, welches sich in dem umfangreichen jährlichen Programm widerspiegelt.

In seinen weiteren Worten ging Drotziger auf aktuelle politische Themen ein, unter anderem auf die anstehende Entscheidung über den Abriss von Hallenbad u. alter Dreifachturnhalle. Bezüglich der Errichtung einer Kita auf dem Gelände des Hallenbades erläuterte er seine ablehnende Haltung, die er damit begründete, dass die bereits jetzt schon sehr schwierige Verkehrslage im Schulviertel durch den Bring- und Holverkehr einer Kita mit mehr als hundert Kindern drastisch verschärft würde.

Der Rückblick von Renate Gutmann auf das abgelaufene Jahr wie auch ihr Ausblick auf das kommende Jahr bewiesen erneut, wie vielfältig das Programm der Frauen-Union ist.

Im Anschluss daran ehrten Gutmann, Drotziger und die Kreisvorsitzende der Frauen-Union Anita Dollinger mehrere Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft: Die Urkunden gingen an Almut Binkert und Maria Lukas für 35-jährige Mitgliedschaft sowie an Frieda Litwa, Cristine Wägemann, Margit Berndt und an Renate Gutmann selbst für 25-jährige Mitgliedschaft.